

2010: année DUNANT+MOYNIER

Association
DUNANT+MOYNIER:
1910-2010



BUTS
ET
PROGRAMME

BUTS

L'Association Dunant + Moynier est heureuse de vous accueillir au palais de l'Athénée, berceau de la Croix-Rouge internationale.

Fondée en 2006, elle commémore le centenaire de la mort des deux fondateurs principaux du Mouvement humanitaire qui rayonne aujourd'hui dans le monde entier.

Ses buts:

1. Rappeler la vie et l'œuvre d'Henry Dunant (1828-1910) et de Gustave Moynier (1826-1910).
2. Montrer l'actualité de leur idéal.
3. Suggérer, à la jeunesse notamment, que leurs parcours peuvent servir d'exemple, de référence.

Chacun d'entre nous peut, à un moment ou un autre de son existence, être un Dunant ou un Moynier!

ACTIVITÉS

L'Association organise des manifestations et lance des produits, pendant toute l'année 2010. Elle souhaite ainsi sensibiliser la population genevoise, ses décideurs, sa jeunesse, ses hôtes sur l'héritage prestigieux qui nous est échu et qui suppose de notre part de l'assumer et de le transmettre.

L'Association, comme notre grand projet 2010, est animée par les membres de notre Comité: Roger Durand, président, François Bugnion, Jean-François Buisson, Jean-Daniel Candaux, Yves Daccord, Bernard Dunant, Olivier Jean Dunant, Tony Guggisberg, Lise Luka, Cyril Moynier, Elizabeth Moynier, Alain Peyrot.

MANIFESTATIONS

8 MAI: lancement de l'**ITINÉRAIRE DE L'HUMANITAIRE**

salle de l'Alabama, à l'Hôtel de ville. Visite guidée par Genève Tourisme en huit étapes dans la Vieille-Ville et aux Bastions.

21 septembre: vernissage de l'**EXPOSITION** au Musée international de la Croix-Rouge, ouverte au public et gratuite du 22 septembre au 23 janvier 2011; de riches documents évoqueront les parcours simultanés des deux hommes.

14-16 octobre: COLLOQUE HISTORIQUE

Destins croisés – Vies parallèles

Trente historiens = trente aspects présentés en comparaison:

Dunant et Moynier au Collège, lors de la fondation du CICR, face à la faillite, etc.

26 octobre à 18h, Uni-Mail (à confirmer): TABLE RONDE

«Quels idéaux pour le XXI^e siècle? Esprit de Genève: du rêve à la relève».

Des professionnels de l'engagement humanitaire, social ou éthique et des jeunes en formation seront réunis pour lancer une réflexion sur les idéaux qui sauront mobiliser demain l'énergie des jeunes générations.

PRODUITS

Biographies succinctes – Un défi: trente pages pour chacun des deux géants.

Avelines Dunant+Moynier – Une création exceptionnelle de la chocolaterie Favarger.

Vins du centenaire – Une cuvée spéciale à l'effigie de nos deux géants de l'humanitaire.

Timbre-poste – Pour commémorer le «Centenaire de la mort d'Henry Dunant et de Gustave Moynier»